



Nuevos servicios

El Aeropuerto FGL Granada-Jaén inaugura una nueva cafetería en el vestíbulo de salidas

- Tiene más de 120 metros cuadrados de superficie y dispone de una terraza exterior

06 de marzo de 2012

El Aeropuerto Federico García Lorca (FGL) Granada-Jaén acaba de inaugurar una nueva cafetería en el edificio terminal. Situada en el vestíbulo de salidas, esta instalación mejorará notablemente el servicio de restauración que hasta ahora se daba a los usuarios.

La apertura de este establecimiento supone la culminación del proceso de redistribución de espacios acometida en el terminal en los últimos meses. Como consecuencia de dicho proceso, el edificio dispondrá de puntos de restauración tanto en la sala de embarque como en zona pública.

De este modo, los pasajeros podrán optar entre hacer sus consumiciones con sus acompañantes antes de pasar los filtros de seguridad, o bien después, mientras esperan a embarcar.

La nueva cafetería, que funcionará bajo la marca AiCafé, ocupa más de 120 metros cuadrados y cuenta con una zona de mesas interior, una barra y una terraza exterior.

REDISTRIBUCIÓN DE ESPACIOS

El cambio de distribución en la zona de salidas del edificio terminal arrancó el pasado diciembre, con la habilitación de unos filtros de

seguridad más espaciosos para que los viajeros realizaran el control con mayor agilidad y comodidad.

La reubicación de esos filtros permitió ampliar la zona de embarque y mejorar su oferta comercial, mediante la integración de una tienda y un punto de restauración que hasta entonces estaban en el vestíbulo de salidas. El objeto de esa actuación era optimizar la oferta de servicios disponible para los pasajeros mientras esperan la salida de sus vuelos.